



福高だより 第6号

発行：富山県立南砺福野高等学校 総務部
発行日：令和8年1月21日（水）

3年普通科・国際科は大学入学共通テストを終え、3年福祉科は介護福祉士国家試験を直前に控えています。放課後遅くまで教室に残って勉強したり、質問に来たりする姿が今まで以上に多く見られるようになりました。また、就職内定者も来年4月に社会人としてスタートを切るため、その準備に取り組んでいます。それぞれの進路目標に向け、粘り強く取り組んで欲しいものです。1、2年生には、その3年生の姿を見て、勉強や部活動、学校行事により一層頑張ってくれるものと期待しています。

寒稽古納会・創作ダンス発表会

12月16日(火)に寒稽古納会と創作ダンス発表会を行いました。生徒たちは寒稽古を通して磨いた技や演技を堂々と披露しました。各競技の成績は下表のとおりです。

競技		優勝・最優秀賞	準優勝・優秀賞
柔道	1年男子	11・12H B	15H A
	2年男子	21H A	26・27H B
	女子	13・14H A	17H A
剣道	Aリーグ	25H A	13H A
	Bリーグ	25H B	16・17H A
ダンス	1年	26・27H 『Wolf (ウルフ)』	25H 『ダークヒーロー』
	2年	11・12H 『恋する女の子』	13・14H 『ピエロ』



農ク活動報告会・収穫感謝の集い

12月17日(水)に農業クラブ会長選挙と活動報告会を行いました。会長に立候補した丹羽悠月さん(26H)が、立会演説で今後の活動への熱い思いを語り、新会長として信任されました。

収穫感謝の集いでは、本校で収穫された「富富富」「陸羽132号」のおにぎりや、本校でとれた野菜を使った豚汁、北山田農場で収穫されたりんごなどを味わいました。



1 普国 課題研究中間発表

12月19日(金)に、1年普通科・国際科が探究活動「地域課題」の中間発表を行いました。

1年生の「啓明の時間」(総合的な探究の時間)では、南砺市役所および市内企業と連携し、地域や社会が抱えるさまざまな課題について、自分たちのテーマに沿って研究を続けています。中間発表では各企業の担当者をお招きし、生徒の探究プロセスに対する指導・助言をいただきました。

今後は2月中旬よりグループごとの発表、3月中旬に学年発表会を予定しています。



3 普国 共通テスト激励会

共通テストを翌日に控えた1月16日(金)4限、3学年普通科・国際科生徒に対して、受験直前説明会と激励会を行いました。

今年度から出願がオンライン化され、受験票も受験生が自分で印刷して持参する方法に変更されました。また、学生証など顔写真付きの本人確認書類の持参も新たに求められるなど、受験に関する最終確認を慎重に行いました。

激励会では、校長や担任の先生から「自分を信じて力を發揮してほしい」などと激励の言葉が贈られました。

3 農 高校生のための消費生活講座

1月16日(金)7限には、3学年農業環境科の生徒を対象に、消費生活講座が行われました。デート商法やマルチ商法などの実例を紹介しながら、契約の際の注意点や、トラブルに巻き込まれたときの対処法について学びました。

